

We ♥ 3年!

上越市立板倉中学校
3学年だより
第23号 2月21日

卒業まで残り僅かとなったこの時期に、2つの生徒会総務の企画がありました。1つは「板中未来創造会議」という現3年生総務の企画、もう1つは「3年生を送る会」でした。現総務の最後の企画と新総務の初めての大きな企画は、引き継ぎの象徴的なイベントとなりました。

大内生徒会長の公約実現

板中未来創造会議は生徒会長の〇〇さんの選挙公約にあった「全校生徒で行う話し合い活動」を果たす企画でした。

当初は12月に予定していましたが、欠席者が増えて感染防止のために延期となり、その後、先日の大雪で再延期となり、2月13日ようやく行うこととなりました。板中未来創造会議では、学年の枠を超えた6グループで「日常的に素敵な挨拶が飛び交う学校にするにはどうしたらよいか」というテーマについて、これまで行ってきたクラス会議の手法で意見を出し合いました。これまで自学級で行ってきたクラス会議ほど活発な意見交換ではなかったのですが、普段あまり顔を合わさない異学年の考えを聞くだけでも意義があったのではないかと感じました。このような企画は新総務の心に刻み込まれ、新年度の1つの指標となって生かされていくのではないかと期待したいと思います。



会議の説明をする大内会長

新総務の熱意が伝わった三送会

本日行われた3年生を送る会は、新総務として初の大きなイベントで、新総務が趣向を凝らして準備してくれました。まず入場では、音楽祭で使った階段状の台の上で、4~5人ずつポーズをした後に入場するという、ちょっとしたファッションショーのようでした。3年生はちょっとはかみながらも、とても楽しんでいました。その後は職員のシルエットから名前を当てるゲームと、言葉を組み合わせてメッセージを完成させるシャッフルワードで盛り上がり、3年生のライドショーと1年生時にお世話になった先生方のメッセージは、食い入るように見ていました。最後は1・2年生とのエール交換でしたが、エールの声も練習時とは違って、3年生の感謝の気持ちがこもった大きな声でした。

3年生のためにこの会の計画から運営まで一生懸命取り組んでくれた新総務と、心から盛り上げてくれた1・2年生全員の温かい心遣いは、3年生に十分伝わったと思います。残り2週間余で、今度は卒業を前にした3年生が感謝の気持ちを伝える番です。



入場時はポーズをどって大喝采!

生徒の受験を見守る教室の・・・

生徒が希望した高校に進学ができるよう、両担任もその思いを込めた物を教室に置いて、生徒を励ましています。

1組は、一見これは何・・・?と思わせるタコのぬいぐるみです。タコは英語で“octopus”で、その発音から「置く」とパス」に結び付けたそうです。



2組はそのものズバリ、合格祈願だるまです。大願成就で両方の目が黒々となることを願っています。どちらも教室の目立つところに置いてあって、生徒の心を和ませつつ、受験への意識を高めるよう生徒を見守っています。

進路情報

- 1 志願先変更は 25 日 15:00 まで** 前号でもお伝えしましたが、全県の県立高校の倍率が公表され、現在志願変更を受け付けています。校内の申出締切を 2 月 25 日(火)15:00 としていますが、迷っている場合も含め、早めに担任に御連絡をくださいますようお願いいたします。
- 2 入試引率計画は 2 月 26 日配付** 受検する生徒には 2 月 26 日に引率計画とともに各高校や県教育委員会からの文書を渡し、高校別に説明をする予定です。これらの文書をよくお読みいただき、当日の動きや持ち物を事前にお子さんと相談しておいてください。
- 3 受検票は前日配付** 検査日に持参する受検票は中学校で印刷し、前日に生徒に配りますので、御承知ください。
- 4 受検しない生徒は普通登校** 3 月 5 日に受検しない生徒は普通登校し、3 時間自主学習をした後、11:40 に放課となります。したがって、昼食は自宅で食べることになります。また、15:00 までは自宅学習としていますので、どうぞ御理解と御協力をお願いします。

連絡

- 1 クリーン活動参加の皆様へ感謝!** 参加してくださる保護者の皆様は 19 名となりました。お忙しい中、参加して下さいます皆様に心より感謝いたします。参加の皆様には、2 月 28 日に詳細計画をお配りしますので、今しばらくお待ちください。
- 2 学年だより次号は卒業日発行** 隔週金曜に発行してきました学年だより「We ♥ 3 年生!」は、次号の発行を 3 月 7 日ではなく、卒業する 12 日に最終号としてお届けしますので、御了承ください。